

2025年12月9日

関係各位

野村證券株式会社

一般財団法人球心会とのビジョンパートナー契約締結について

野村證券株式会社(代表取締役社長:奥田健太郎、以下「当社」)は、一般財団法人球心会(代表:王貞治、以下「球心会」と「プラチナビジョンパートナー」にかかる契約を締結しました。

球心会は、王貞治氏が代表を務める財団法人で、「野球界に関わる組織および団体が一体となって子ども達に夢と希望を与える世界的ヒーローが野球界・スポーツ界から生まれる未来を創造し、これからの世の中の永続的な発展に貢献すること」を目的として2025年5月に設立されました。

球心会が、個別団体の活動では解決しきれない「マクロ課題への対策アクション」の検討・企画・連携・推進・財源確保に向けた機能を担っていくなか、当社は、プラチナビジョンパートナーとしてさまざまなプロジェクトの遂行を支援していきます。

プロスポーツ選手が現役引退後も充実したキャリア形成や資産管理を行うためには、ご本人の努力に加え、外部からの支援が不可欠です。当社はプラチナビジョンパートナーとして、選手一人ひとりの経済的自立や長期・安定的な基盤構築を支援し、選手が安心して競技に専念できる環境づくりに貢献します。これにより、日本スポーツ界の持続的発展に資するとともに、世界で活躍するアスリートがさらに輩出される未来の創造を目指します。

当社は「金融資本市場の力で、世界と共に挑戦し、豊かな社会を実現する」というパーカスのもと、さまざまな分野で挑戦する人々に寄り添い、支援を続けていきます。

本契約に関するコメント

一般財団法人球心会 代表 王貞治氏

このたび、野村證券様が球心会の理念に共感し、「プラチナビジョンパートナー」として支援くださること、深く感謝申し上げます。球心会は、「BEYOND OH! PROJECT」を通じて、野球界・スポーツ界のマクロ課題に向き合い、その解決に取り組んでおります。金融教育を含めた、アスリートが安心して挑戦し続けられる環境の整備は、スポーツ界全体の発展に欠かせない重要な課題のひとつであり、今回、専門性と豊富な知見を有する野村證券様と協働できることは、大きな支えとなります。世代やカテゴリーを越えてスポーツに関わるすべての方々が、それぞれの未来を切り拓いていける環境づくりを、皆様のご支援を力に着実に進めてまいります。

野村證券株式会社 代表取締役社長 奥田健太郎

このたび、球心会様の「プラチナビジョンパートナー」として参画できることを光栄に思います。私たちは、資産運用や金融経済教育などの領域で培ってきた知見を活かし、アスリートが安心して挑戦し続けられる環境づくりを球心会様とともに進めてまいります。世界へ羽ばたく選手一人ひとりに寄り添い、安心して挑戦し続けられる基盤をつくることで、ご本人はもちろん、子どもたちやスポーツを愛する全ての方々が夢と希望、そして未来を切り拓く力を持つことが出来ると信じています。私たちのパーカスに基づき、挑戦を続けるすべての方々を支えることで、豊かな社会の実現に貢献してまいります。

以上